
	
				O Vereador abaixo subscrito, após ouvido o Plenário, requer o envio deste a Sua
Excelência Gerson Garcia  Serpa Prefeito Municipal, visando a REITERAÇÃO do contido na
Indicação 06/2015,  (cópia em anexo)  para seja construído duas lombadas  nas imediações 
do campo de futebol existente na Associação de Moradores  do Bairro Monte Alto.

				JUSTIFICATIVA:

				Além das razões expostas na indicação 06/2015, queremos  ressaltar que o atendimento
virá atender os moradores do bairro supramencionada, os quais tem estão preocupados com
a alta velocidade que os veículos por ali trafegam.

				Sala das Sessões em, 04 de maio   de 2016.

				VEREADOR  RONALD DA SILVA ANDRÉA - PT


